

Fecha: 22-06-2025
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general
 Título: Proyecto permitirá dotar de fibra óptica al 90% de la región de Ñuble

Pág. : 3
 Cm2: 405,2
 VPE: \$ 336.303

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Proyecto permitirá dotar de fibra óptica al 90% de la región de Ñuble

ADELANTO. Con ello, se desplegará aproximadamente 591 km de fibra óptica troncal.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

El proyecto Última Milla que financia el Gobierno Regional, fue adjudicado a la empresa Copelec Ltda. que será la encargada de ejecutar la primera etapa de la iniciativa, que consiste en construir la infraestructura necesaria para dotar de fibra óptica al 90% de la región.

Fue el Consejo de Desarrollo de las Telecomunicaciones, quien decidió de manera unánime elegir la propuesta por \$4.793 millones con lo que se da inicio a la primera parte de este proyecto que ofrecerá cobertura de internet donde no llega el proyecto de Fibra Óptica Nacional (FON) a través de un despliegue aproximado de 591 km de fibra óptica troncal.

En ese contexto, desde el Gobierno Regional informaron que la planificación de la iniciativa considera 155 km. de fibra óptica en el tramo regional Punilla; 75 km. en el tramo regional Cordillera; 179 km. en el tramo regional Diguillín y 182 km. en la costa, agregando que el objetivo final es dar la posibilidad de conexión a internet a los hogares de las ciudades, pueblos y comunidades de Ñuble, así como a infraestructura educacional, de salud, red de protección civil, servicios de APR y áreas de

desarrollo estratégico del territorio.

El gobernador Óscar Crisóstomo indicó que "así como nos preocupamos de generar nuevas rutas viales, hoy estamos también avanzando en la conexión en telecomunicaciones, que es tremadamente sensible para todas nuestras



GORE ADJUDICÓ LICITACIÓN A COPELEC PARA DOTAR DE FIBRA ÓPTICA Y ASÍ DOTAR DE INTERNET DONDE NO LLEGA EL PROYECTO FIBRA ÓPTICA NACIONAL.

comunidades, particularmente para aquellas que están más apartadas. Durante los últimos tres años hemos estado trabajando en un proyecto que se llama Última Milla, que permite a través de un presupuesto del Gobierno Regional, poder conectar a todo Ñuble a través de fibra óptica".

Al mismo tiempo, anunció que "se ha decidido adjudicar a la empresa Copelec Limitada para que lleve a cabo este proyecto. En definitiva, son 4.793 millones de pesos los que se van a destinar en esta etapa. Esto va a implicar que vamos a dejar a cerca del 90% de la población de nuestra región con

posibilidad de conexión en fibra óptica".

BRECHAS

Desde el Gobierno Regional puntualizan que el acceso a las telecomunicaciones en Ñuble muestra importantes brechas digitales producto del acceso desigual a la cobertura de ser-

"Vamos a dejar a cerca del 90% de la población de nuestra región con posibilidad de conexión en fibra óptica".

Óscar Crisóstomo
 gobernador de Ñuble

vicios de conectividad digital, lo que se agudiza aún más en las zonas rurales.

"Es una tremenda noticia porque vamos pasar de ser la región que presenta el menor índice de conexión, a ser una de las con mayor acceso a nivel nacional. Esto, gracias a un trabajo mancomunado que hemos podido hacer con la Subsecretaría de Telecomunicaciones, con las distintas comunidades, un equipo profesional del Gobierno Regional que hizo el levantamiento completo de todas las rutas con lo que podremos dejar todas las escuelas, postas, bomberos con posibilidad de conexión", aseguró el gobernador.

Cabe recordar que el proyecto completo cuenta con un presupuesto aprobado por el Consejo Regional de Ñuble de \$7.604 millones, que serán distribuidos en dos etapas: construcción de infraestructura e implementación del servicio de acceso a internet fijo. C3